

CARTA DE RESPUESTA A LA CONAIE

Quito, junio 20 / 2022



Ecuatorianos:

Nosotros siempre hemos estado abiertos al diálogo. Escuchando las necesidades de los ecuatorianos, especialmente de los más vulnerables. Por eso el pasado día sábado contesté los pedidos de la CONAIE. Aquí está la carta:

Declaramos en emergencia el sistema de salud, duplicamos el presupuesto en educación intercultural, aumentamos el bono de desarrollo humano, condonamos deudas, reforzamos créditos para el agro, subsidiamos la urea y más.

Estamos atendiendo las legítimas demandas ciudadanas. Su respuesta: más violencia, nuevas amenazas de atacar a Quito.

No podemos permitir que unos pocos violentos impidan trabajar a millones de ecuatorianos. No vamos a permitir que se enfrente el pueblo contra el pueblo.

Aquí estoy para defender a Quito, a cada familia de la capital y del país. Mantenemos abierto el diálogo, hemos aceptado la convocatoria de varias organizaciones de la sociedad civil. Todos queremos diálogo, menos unos pocos violentos.

Hago un llamado por la paz. Tenemos que sentarnos en una mesa, y juntos buscar soluciones para cada una de las legítimas necesidades de las familias ecuatorianas.

¡El Ecuador elige la democracia, nunca el caos!

GUILLERMO LASSO MENDOZA

Presidente Constitucional de la República del Ecuador